

patrona de dicha fábrica la Virgen de la Merced. Asistió todo el personal de la fábrica, siendo presidida por don Alfredo Rnaix, Antonio Sanfeliu, Francisco Roca, Mariano Riera y Francisco Vives.

La fiesta resultó altamente simpática.

CALDAS DE MALAVELLA. — Este año la fiesta de San Mauricio ha estado todavía más concurrida que en años anteriores. A primeras horas de la mañana empezaron a llegar muchos autos de Llagostera, y camiones atestados de pasajeros, los cuales, agregándose a las numerosas caravanas del pueblo, que se dirigían a la ermita, formaban un núcleo considerable, sin contar los que iban llegando al lugar del Aplec, procedentes de los otros pueblos de la comarca.

La fiesta se desarrolló con gran brillantez y animación.

Hubo audiciones de sardanas en la plaza de San Esteban, por La Principal, de La Bisbal, que nos dió a conocer el siguiente programa:

«Una mirada», «Pastoral», «Florida», «La xica de casa», «Desengany», «Expectació», «Pastora enamorada», y «Lluny», originales de Baró, Garreta, Pujol, Morera, Tarridas, Coll, Garret y Casals, respectivamente.

Por la noche en los salones del Casino Caldense celebróse baile, amenizado por la orquesta de Vidreras.

SAN FELIU DE GUIXOLS. — En el sitio denominado «Punta de Cañet» fué hallado el pasado sábado, por los carabineros de esta compañía, un individuo llamado Anselmo Pereño Martínez, de treinta y seis años de edad, natural de Salamanca y vecino de Cornellá de Llobregat, el cual, viniendo a esta ciudad, después de dos días sin comer, cayó desfallecido encima de unas rocas, produciéndose algunas heridas en la cabeza.

Dicho individuo fué debidamente auxiliado y alimentado por los mencionados carabineros y trasladado luego al Hospital municipal de esta ciudad, para su debida curación.

Audiencia Provincial

Señalamientos para hoy

A las 11.—Juicio oral de la causa procedente del Juzgado de Figueras sobre robo contra Pedro Colomer.

A las 12.—Vista del incidente de

J. FERNÁNDEZ E HIJO

18 Ciudadanos 18

EX CORTADOR DE LA ACREDITADA

SASTRERIA ARDERIU DE BARCELONA

Tienen el alto honor de comunicar a sus clientes y amistades de haber recibido un extenso y variado surtido de los Dibujos de actualidad

Gran especialidad en la MODA ACTUAL

apelación contra el auto no dando lugar a la admisión de una querrela formulada por la S. A. Aguas Potables de Gerona, por hurto.

A las 12 y media.—Vista del incidente de apelación contra el auto no admitiendo una querrela sobre daños.

NOTICIAS

RESUMEN DE INFORMACION

ESPAÑA.—El «Diario Oficial del ministerio de la Guerra» ha publicado varios reales decretos dando de baja del ejército a jefes y oficiales de artillería condenados por Consejo de guerra. Entre ellos figuran: el coronel Jaime Plá, por el delito de desobediencia, a doce años de prisión.

El coronel Manchemi director de la Academia de artillería con varios tenientes coroneles, comandantes y capitanes y tenientes, por rebelión militar a reclusión perpétua.

El coronel don Cecilio Badía condenado a reclusión perpétua por igual delito.

—Se han publicado las cartas cruzadas entre el general Primo de Rivera, y don Emilio Aguinaldo, de Filipinas, con motivo de la expedición de los aviadores Loriga y Gallarza, con muchas manifestaciones de cordialidad entre España y Filipinas.

—Han llegado a Madrid los corredores ingleses Castle y Cathrisk, que dan la vuelta al mundo en motocicleta.

—En Salamanca y en Badajoz se hacen preparativos para recibir a Primo de Rivera.

—El obispo de Segorbe está gravemente enfermo.

—Un fuerte temporal descargado en Bilbao, ha causado inundaciones, sin desgracias.

—No acusan novedad las noticias oficiales de Marruecos.

EXTRANJERO. — Poincaré ha pronunciado un discurso presidiendo el Congreso de mutilados de la guerra, en el que hablando sobre las responsabilidades dijo que si estas no pueden imputarse a todos los alemanes, no puede olvidarse que Alemania declaró la guerra, violando un Estado neutral, y que fué llevada por el Estado Mayor del Imperio con terrible crueldad. Añadió que si la Alemania de hoy desautorizase algunos procedimientos de ayer, fuera fácil que los mutilados tendieran las manos a los que les hirieron. Finalmente hizo votos por la paz de Europa.

—Stresemann en nuevas declaraciones a un periodista ha confirmado un acuerdo con Briand sobre la aproximación franco-alemana, añadiendo que esta gana cada día terreno en Alemania y que no cree difíciles las concesiones reciprocas entre ambos países.

—La Cámara inglesa se ha ocupado de la huelga minera y el jefe del Gobierno ha censurado la actitud de patronos y obreros, pero ha dicho también que está dispuesto a mantener sus últimas proposiciones de arreglo.

—Vuelve a ser difícil la situación de Polonia.

El Gobierno ha dimitido y el mariscal Pildmsky ha tomado el mando de las tropas.

—El general portugués Gomez da Costa, ha sido rehabilitado y nombrado mariscal.

—Un violento ciclón ha causado estragos en la ciudad de Itambo (Sao Paulo) del Brasil.

—En los Estados Unidos han caído fuertes nevadas en la región Oeste, mientras en el Este reina una temperatura de 40 grados.

Teniendo que procederse por la Empresa de Aguas Potables al arreglo y reparación de un escape de agua en el